



Proyección a la baja

# Moody's reduce su estimación del PIB a no más de 3%

➤ La revisión se debe al decrecimiento de EU y la baja en los petroprecios

➤ A la calificadora también le preocupa la lenta ejecución del gasto público

DAINZÚ PATIÑO  
dpatiño@elfinanciero.com.mx

El decrecimiento que se espera para la economía de Estados Unidos, la baja en la producción y precio de petróleo, además de la falta de ejecución en el gasto para obras públicas, son los tres factores por los que Moody's revisó a la baja el crecimiento de México para 2015. La perspectiva pasó de 3.5 por ciento, a una no mayor a 3 por ciento.

Fue medio punto porcentual menos el que se tuvo en la nueva expectativa, más de la mitad se relaciona con la situación en EU, la perspectiva para este país pasó de 3 por ciento a 2.2 por ciento para 2015. La correlación entre los indicadores de actividad económica de México y EU es mayor que cualquier otra economía emergente. Por parte de Pemex se espera un esfuerzo a beneficio de su producción, dijo a EL FINANCIERO, el analista de Crédito Soberano de Moody's, Mauro Leos.

"Si los esfuerzos de Pemex resultan eficaces en la estabilización de la producción de petróleo, es poco probable revertir la tendencia a la baja en el corto plazo", detalló el informe de Moody's.

Leos descartó que la falta de ejecución de recursos para la obra pública se relacione con el ajuste al gasto público anunciado para este año. "El dinero ya fue asignado, es un problema de ejecución", consideró.

Moody's mantuvo la calificación crediticia del país, A3 con perspectiva estable, y prevé que esta se mantenga en 2016 y 2017.

"Los beneficios de las reformas evolucionarán gradualmente, se harán más evidentes hacia el final de esta administración. No esperamos que la calificación crediticia cambie significativamente en un año o dos", señaló el reporte.

Sin embargo, el experto dijo que habrán choques externos negativos que afectarán a México en la balanza de pagos: Grecia, China, los cambios de la Fed, y "otros más". Pero, éstos no "moverán el tapete a la calificación de México".

ARCHIVO EL FINANCIERO



MAURO LEOS. Explica los cambios.